



Ambasciata d'Italia
Rabat

VISA TRANSPORT

Avertissement : L'Ambassade se réserve le droit de demander de la documentation ou des garanties supplémentaires, s'on le juge nécessaire à l'évaluation du dossier.

La documentation mentionnée ci-dessous doit être présentée comme suit :

- Dans l'ordre de la liste.
- Tous les documents fournis doivent être apostillés.
- Tous les documents fournis en langue arabe doivent être traduits en Italien (par un traducteur assermentés).
- **Tout le dossier doit être photocopié.**

1	☐	Formulaire de demande de visa, original - Formulaire dûment rempli et signé par les demandeurs aux différents emplacements prévus (dans la case signature indiquée en 3ème page).
2	☐	Une photo d'identité - Taille de 3.5 cm x 4.5 cm, en couleurs, sur fond blanc, datant de moins de 3 mois et conforme aux normes ICAO doit être collée sur le formulaire de demande.
3	☐	Passeport – Passeport ordinaire ou un document de voyage reconnu valable au moins 3 mois après la date d'expiration du visa demandé. Le passeport ou le document de voyage doit contenir au moins deux pages face vierges portant la mention "visa" afin d'y apposer un visa. Le passeport doit avoir été délivré il y a moins de 10 ans.
4	☐	Attestation de la condition socioprofessionnelle : • Attestation d'emploi; • Attestation de déclaration de salaires à la CNSS; • Trois derniers bulletins de salaire (originaux) ; • Relevés bancaires (originaux) pour les six derniers mois ;
5	☐	Ordre de mission délivré par l'employeur du demandeur de visa Le document doit attester au moins : l'identité du ou des demandeurs, leur statut, l'objet du voyage, la durée du séjour et le lieu de séjour du ou des demandeurs, des informations sur le financement du séjour.
6	☐	Bulletin n° 7 (« registre du commerce ») délivré par le tribunal de commerce ou de première instance.
7	☐	Statuts de la société marocaine.
8	☐	Versements des contributions sociales , de prévoyance et d'assistance pour les



Ambasciata d'Italia
Rabat

		douze derniers mois pour tous les employés. (Bordereaux de la CNSS).
9	☐	Assurance de voyage original et copie L'assurance voyage doit : • Être valable pour l'espace Schengen ; • Couvrir les frais médicaux et coûts de rapatriement à hauteur de 30,000 Euro minimum ; • Couvrir toute la durée de votre séjour.
10	☐	Documents attestant du statut professionnel du demandeur (chauffeur routier, membre d'équipage de ligne) ;
11	☐	Documents relatifs aux activités professionnelles qui seront exercées pendant le séjour demandé
12	☐	Disponibilité d'un logement

Je reconnais qu'il est possible que ma demande de visa soit refusée si je ne fournis pas tous les documents nécessaires. La présentation d'un dossier complet ne garantit pas la délivrance d'un visa. Le passeport ne sera restitué qu'au moment la décision finale concernant le visa est adoptée. L'Ambassade se réserve le droit de demander un entretien personnel ou tout autre documents supplémentaires.

Je déclare également avoir lu les informations sur la protection des données personnelles concernant la délivrance de visas conformément au Règlement Général sur la Protection des Données (UE) 2016/679 [Regolamento generale sulla protezione dei dati \(UE\) 2016/679](#).



Ambasciata d'Italia
Rabat

Date	Signature	Officier Signature
POUR USAGE INTERNE SEULEMENT		



Ambasciata d'Italia
Rabat

VISA TRANSPORT

The Embassy reserves the right to request additional documentation whenever deemed necessary.

Documents must be submitted:

- In the order indicated;
- Apostilled and translated into Italian by a sworn translator.
- The entire application must be photocopied.

1	☐	Original Visa Application Form duly completed and signed.
2	☐	Passport Photograph (3.5 x 4.5 cm, ICAO compliant, taken within the last 3 months).
3	☐	Passport valid at least 3 months beyond the requested visa expiry date, issued within the last 10 years, with at least two blank visa pages.
4	☐	Documents proving socio-professional status: • employment certificate • CNSS contribution proof • Last three original pay slips • Original bank statements for the last six months
5	☐	Mission Order issued by the applicant's employer indicating identity, status, purpose of travel, duration, place of stay and financing.
6	☐	Extract No. 7 ("Commercial Register") issued by the Commercial Court or Court of First Instance.
7	☐	Articles of Association of the Moroccan company.
8	☐	CNSS statements proving social security, pension and welfare contributions for all employees during the previous 12 months.



Ambasciata d'Italia
Rabat

9	☐	Original and copy of travel insurance valid throughout the Schengen Area, covering medical expenses and repatriation with minimum coverage of €30,000 for the entire stay.
10	☐	Documentation proving the applicant's professional status (road haulier, airline crew member, etc.).
11	☐	Documentation relating to professional activities to be carried out during the requested stay.
12	☐	Proof of accommodation.

I acknowledge that my visa application may be refused if I fail to provide all required documentation. Submission of a complete application does not guarantee visa issuance. The Embassy reserves the right to request a personal interview or additional documentation.

I also declare that I have read the information notice concerning the protection of personal data pursuant to Regulation (EU) 2016/679 (GDPR). [Regolamento generale sulla protezione dei dati \(UE\) 2016/679](#).

Date	Signature	Officier Signature



Ambasciata d'Italia
Rabat

FOR INTERNAL USE ONLY